
Tous les panneaux de toiture Novislate® ont été conçus de façon à répondre  
aux standards de l’industrie et aux normes très précises de fabrication nord- 
américaines. Ayant opté pour l’amélioration continue de nos produits, nous vous  
offrons une garantie limitée de 50 ans transférable.

Cette garantie remplace toute autre garantie existante, ainsi que les obligations  
et responsabilités s’y rattachant, qu’elles soient verbales, écrites ou sous-entendues.

Novik inc. garantit tous ses panneaux Novislate® contre tout défaut de fabrication comme 
l’ondulation, le fendillement ou la décoloration excessive sous des conditions normales 
de température. Novik inc. garantit à l’acheteur d’origine le remplacement de produits 
lorsque ceux-ci ont été installés conformément aux normes établies par le manufacturier. 
Une couverture au prorata s’applique également sur la main-d’œuvre lorsque l’ensemble 
des panneaux installés sur la toiture présentent un défaut de fabrication.

La garantie entre en vigueur dès que l’acheteur d’origine des produits a retourné  
à Novik inc. le formulaire d’enregistrement dûment rempli et signé dans les 30 jours 
suivant l’installation du produit. Ce formulaire doit être accompagné d’une preuve 
d’achat ainsi qu’une copie du contrat d’installation.

Veuillez vous référer à la grille ci-contre pour connaître les termes de couverture  
de la garantie du propriétaire original.

La garantie ne peut être transférée qu’une fois par l’acheteur d’origine à un acheteur 
subséquent, pourvu que Novik inc. reçoive le formulaire prévu à cet effet («Demande 
pour le transfert de la garantie Novik ») et tout autre document inhérent dans les  
30 jours suivant le transfert de propriété afin de conserver les droits de garantie.  
À défaut de quoi, Novik ne pourra plus être tenue responsable d’aucune obligation 
que ce soit. Si l’avis de transfert respecte les délais, la période de garantie suivra  
la couverture mentionnée ci-haut. 

La garantie Novik inc. est invalide si le panneau de toit Novislate a été exposé  
aux conditions suivantes :

• Usage impropre, négligence ou mauvaise installation
•  Pollution, moisissures, produits chimiques, produits de nettoyage  

inappropriés ou solvants
• Modifications apportées aux panneaux par exemple, peinture ou vernis
• Manutention ou entreposage inapproprié
• Défaut imputable au toit sur lequel le revêtement a été installé : fissure
•  Impacts liés à des phénomènes météorologiques sévères : grêle, foudre, feu,  

ouragan, tornade, tremblement de terre, cyclone, etc. 
• Vandalisme ou dommage intentionnel
•  Tous produits non fournis par Novik qui causeraient des dommages  

aux panneaux Novislate. 

Les produits qui subissent une altération attribuable à l’action normale des intempéries 
ne sont pas couverts en vertu de cette garantie. L’exposition aux rayons ultraviolets, 
la situation géographique, la qualité de l’air ou certains autres facteurs climatiques 
peuvent modifier l’apparence générale du produit. Si Novik inc. détermine que  
la tuile de toit Novislate a  décoloré de façon excessive, elle la remplacera.

Novik Inc. ne remboursera ni ne payera les coûts associés à la désinstallation, la mise  
au rebut ou pour les matériaux et produits accessoires tels que les solins, évents, sous-
couches, couches intermédiaires, travaux métalliques, revêtements muraux extérieurs 
ou tous autres matériaux ou frais reliés. Tout montant remboursé sera basé uniquement 
sur le coût d’achat du matériel. 

Novik inc. se réserve le droit de discontinuer ou de modifier graduellement tous ses 
produits sans notification préalable. Novik inc. ne sera pas responsable des variations 
du lustre ou de la couleur des produits de remplacement en comparaison à ceux déjà 
installés.

L’acheteur doit remettre à Novik inc. une preuve écrite des dommages et des défauts  
de fabrication ainsi qu’une preuve originale d’achat à l’adresse suivante :

Novik inc.
Département du Service à la clientèle
160, rue des Grands-Lacs
St-Augustin-de-Desmaures (Québec)  
Canada  G3A 2K1 

Le consommateur devra, en certains cas, fournir un échantillon du matériel défectueux 
ainsi que photographies illustrant le problème pour analyses qui détermineront  
la validité de la requête. C’est au propriétaire qu’appartient la responsabilité de 
fournir des preuves matérielles à l’appui de la réclamation et ce, à ses frais. Novik  
se réserve le droit de remplacer le produit défectueux ou de rembourser le prix d’achat 
du client.
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Novislate®

Copolymer Slate Tile Replica Roofing System
Système de tuiles de toit : réplique d’ardoise



S y s t è m e  d e  t o i t u r e

Homeowner (s):  

Address of installation:                                                                                City: 

State: Zip: Date of installation: 

Installing contractor:  

(Signature) (Date) 

Homeowner (s):  

Address of installation:                                                                                City: 

State: Zip: Date of installation: 

To: On: 

(Signature) (Date) 

Propriétaire(s) : 

Adresse d’installation :                                                                                Ville : 

Province : Code postal : Date d’installation : 

Signature du contracteur :  

(Signature) (Date) 

Propriétaire(s) : 

Adresse d’installation :                                                                                Ville : 

Province : Code postal : Date d’installation : 

À : Le : 

(Signature) (Date) 

For more information, contact us at  ı  Pour information supplémentaire, contactez-nous au 1.888.847.8057 ı www.novik.com



All Novislate® roofing panels are designed to meet very precise industry and North 
American manufacturing standards. Our commitment to continuous product improvement 
permits us to offer you a limited, transferable life-time warranty.

This warranty replaces every other existing warranty, as well as the obligations  
and responsibilities that go with them, whether verbal, written or implied.

Novik Inc. guarantees all its Novislate® panels against manufacturing defects such as 
rippling, cracking or excessive discoloration under normal temperature conditions. 
Novik Inc. guarantees the original buyer to replace products that have been installed  
in accordance with the manufacturer’s standards.The coverage is also applied on  
a prorated basis for labour costs when a series of installed panels on the roof have  
a material defect.

The warranty comes into effect as soon as the original owner of the products sends 
Novik Inc. a registration form duly completed and signed within 30 days of the  
installation of the product. This form must be accompanied by proof of purchase,  
as well as a copy of the installation contract. 

Please refer to the following table to learn the terms of coverage for an original  
owner warranty

The warranty may be transferred one time only from the original owner to the  
subsequent buyer, as long as Novik Inc. receives the form provided for that purpose  
(“Application for the transfer of Novik warranty”) and any other relevant document in 
the 30 days following the transfer of the property in order to preserve the right to the 
warranty, in default of which Novik Inc. may no longer be held responsible for any  
obligation whatsoever. If the notice of transfer honours the time limits, the warranty  
period shall follow the coverage mentioned heretofore.

The Novik Inc. warranty is invalidated if the Novislate® roofing panels have been 
exposed to the following conditions:

• Improper usage, negligence or wrong installation
•  Pollution, mildew, chemical products, inappropriate cleaning products or solvents
• Modifications made to the covering such as painting or varnishing 
• Inappropriate handling or storage 
•  Defects imputable to the roof on which the covering has been installed: gaps
•  Shock due to extreme meteorological phenomena: hail, lightning, fire,  

hurricanes, tornadoes, earthquakes, cyclones, etc. 
• Vandalism or intentional damage 
•  All products not supplied by Novik that could cause damage  

to Novislate panels. 

Products that undergo alteration attributable to the normal action of harsh weather are 
not covered under this warranty. Exposure to ultraviolet rays, geographic location, air 
quality or certain climatic factors may modify the general appearance of the product.  
If Novik Inc. determines that a Novislate roofing tile has become excessively discoloured, 
it shall replace it.

Novik Inc. will not reimburse nor pay the costs associated with removal, waste man-
agement, or for materials and accessory products such as flashing, vents, sublayers, 
intermediate layers, metal work, external wall coverings or any other materials or 
related costs. Any amount reimbursed will be based solely on the purchase cost of the 
material.  

Novik Inc. reserves the right to discontinue or gradually modify all its products  
without prior notice. Novik Inc. will not be responsible for variations of lustre  
or colour of its replacement products in comparison with those already installed. 

The buyer must remit to Novik Inc. a written proof of damages and manufacturing 
defects, as well as proof of the original purchase at the following address:

Novik Inc.
Customer Service Department 
160, rue des Grands-Lacs
St-Augustin-de-Desmaures
(Québec) Canada  G3A 2K1 

The consumer shall, in certain cases, furnish a sample of the defective material,  
as well as photographs illustrating the problem for analysis to determine the validity 
of the request. It is the owner’s responsibility to furnish material proof to support his 
claim at his own cost.  

Novik reserves the right to replace the defective product or to reimburse the customer’s 
price of purchase. 
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